

社会を明るくする運動実施中
7月1日～31日まで

“社会を明るくする運動。は、すべての国民が、犯罪の防止と犯罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

!!防ごう非行

助けよう立直り!!

主唱 法務省・山梨県

『勤労青少年の日』

7月18日(土)は、「勤労青少年の日」です。この日は、広く国民が勤労青少年の福祉について関心と理解を深め、かつ、勤労青少年が自ら進んで有為な職業人として健やかに成長しようとする意欲を高めるために設けられているものです。

「ぶつけよう若さ

自分の仕事に」

“金融取引に強くなるため、
講習会開催

現在中小企業が直面している厳しい状況を踏まえ、金融面において経営基盤の充実をはかり資金繰りなどを一つ一つわかりやすく、上手な銀行利用対策を勉強しましょう。

講座内容

- 財産形成に関する定則と常識
- 蓄財計画必勝戦略
- 財産計画と節税のポイント
- 各種金融機関のメリット等を利用者の立場から解説

期日 7月9日(木)

時間 午後7時～

場所 文化会館3階研修室

講師 元太陽神戸銀行支店長
高山 栄氏

主催 都留市商工会

市立病院建設に役立てて!!

多くの市民や各種団体から、市立病院の早期実現を望む声が高まっている折、病院建設費の一部にと、次の団体から寄附がありました。ありがとうございました。

都留市建設業協会(会長 安富忠平) 1,000,000円

病院建設に寄せられた寄附は、今月までで31件

17,494,666円となりました。

三ッ峠へどうぞ!

6月7日、三ッ峠北口登山道(宝口)を、あすなろ職人会の方々をはじめ30名を超える人達の手で整備いたしました。

北口登山道は、千段の滝など自然美に恵まれ、景観が楽しめます。

危険な箇所を補修したり、案内板も取り付けました。これからの季節一度三ッ峠へ登山をしたらどうでしょうか。

商工観光課

桂町歩け歩け大会

6月7日(日)桂町自治会(会長 森鳴四郎)では、自治会主催による第一回歩け歩け大会を実施しました。

東桂小学校を出発し、鹿留古渡、宮下、桂町宝鏡寺山までの約3.5kmを幼児からお年寄りまで150人が全員完歩しました。

途中、石物、神社など自治会長さんから説明を受けながら見学し、全員が完歩賞のノートを片手に午後2時解散しました。

参加者は、いつも車で通過していたが歩いてみると自然にふれ、知らなかったところがたくさんありました。来年からも続けてもらいたいと感想をもらっていました。

診療所医師の 交代について

6月1日より都留診療所の医師が交代になりました。

採用いたしました医師は

所長 医師 岩谷真宏

医師 山田明雄

医師 村田暢宏

の3名で、所長は自治医科大学より派遣され、2名の医師は、自治医科大学の卒業生です。

診療科目、受け付け時間は今までと変わりなく内科診療で次のとおりです。 11時まで

曜日	受付時間
月・火・金	午前 8時30分～11時まで
	午後 1時～3時まで
水・木・土	午前 8時30分～11時まで

